

令和2年度、3年度 高森町金婚・ダイヤモンド婚夫婦表彰祝賀会

7月13日(水)、7月14日(木) 休暇村南阿蘇において令和2年度、3年度の金婚・ダイヤモンド婚夫婦表彰祝賀会が行われました。
新型コロナウイルスの感染拡大により、令和2年度、3年度は祝賀会が見送られていたため、念願の開催となりました。対象のご夫婦にはふるさと納税を活用し、記念品等が贈呈されています。



子育て支援センター活動だより



☎ 子育て支援センター ☎ 62-3311

☆096k熊本歌劇団による読み聞かせ♪ 6月17日(金)

096k熊本歌劇団による読み聞かせがあり、その後にボノロンが登場し一緒にボノロン体操をしました。子どもたちは、096k熊本歌劇団の方やボノロンと一緒に体操を踊っていました。

〈参加者の声〉

- 絵本の読み聞かせだけでなく楽しい歌やダンスもあり、とても楽しく参加させていただきました。また、ぜひ参加したいです。
- 絵本の読み聞かせが素敵な劇になったようで、子どももその世界に引き込まれ、とても楽しかったようでした。貴重な体験をありがとうございました。
- いつもと違い096kで開催されるというワクワク感がありました。読み聞かせ後にダンスもあり、音楽にノリノリな子どもたちが可愛かったです。



☆大型遊具で遊ぼう!! 7月15日(金)

阿蘇圏域地域医療センターから、療育相談員の方にはたくさんの玩具を持って来ていただきました。大きなエアートランポリンもあり子どもたちもお母さん方も楽しんでいました。

〈参加者の声〉

- 子どもと遊ぶ時の関わり方について、たくさん学ぶ事が出来ました。手先を使った遊びや体をしっかり動かす遊びなど親の関わり方のポイントを知ることが出来たので、今の月齢に沿った遊びや声かけをしていきたいと思いました。日々の子育てに活かして行きたいです。
- 今からでも出来る事があって、成長につながる動きや話し方も気をつけていこうと思います。最初は、怖かった事も最後は笑ってもっとしたいと言っていました。



☎ 62-0110
通報・相談 110

秋の全国
交通安全運動に
ついて

「令和4年秋の全国交通安全運動」が実施されます。

1 運動の目的

本運動は、広く県民に交通安全思想の普及・浸透を図り、交通ルールの遵守と正しい交通マナーの実践を習慣付けるとともに、県民自身による道路交通環境の改善に向けた取組を推進することにより、交通事故防止の徹底を図ることを目的とします。

2 期間

9月21日(水)～9月30日(金)までの10日間

3 期間中の主な行事

交通事故死ゼロを目指す日 9月30日(金)

4 運動重点

- 子どもと高齢者を始めとする歩行者の安全の確保
- 夕暮れ時と夜間の歩行者事故等の防止及び飲酒運転の根絶
- 自転車の交通ルール遵守の徹底

テロ防止対策について

来年5月、日本を含めた主要7カ国による首脳会議(G7サミット)が広島県で開催されることが決定しました。熊本県警察では、

- テロリストを入国させない
- テロを実行させない
- テロの拠点を作らせない
- という基本方針を掲げ、「官民一体となったテロ対策」に取り組んでいます。
- テロを未然に防止するために一番効果的なのは
- 国民の「テロを起こさせない」という意識
- 監視する目
- です。

まずは、普段の生活の中で何気なく感じたその「違和感」をそのままにせず、周囲の方に話したり、警察へ通報するなどの対応をお願いします。

